

凍結路面 スピードを落とし、急ハンドルを控えましょう

交差点の右折は・・・
十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう

見落とすな！ 『赤信号』
『黄色信号』は・・・止まれ！

帯広市西18条南1丁目 ゆるやかな右カーブ スリップ

乗用車が電柱に衝突、2人重軽傷

◇凍結路面 スピードを落とし、急ハンドルを控えましょう◇

2020/1/21(火) 12:24

21日午前8時すぎ、帯広市西18条南1丁目の市道で芽室方向に走っていた乗用車が道路脇の電柱に衝突しました。この事故で乗用車を運転していた女性（54）が胸の痛みなどを訴え病院に搬送され、後部座席に座っていた女性の娘も軽いけがをしました。現場はゆるやかな右カーブで当時、路面は滑りやすい状態だったということです。警察は乗用車がスリップした可能性があるとして事故の原因を調べています。

交差点 右折の軽乗用車にはねられ

横断中の65歳女性、下敷き、死亡

運転していた男性、「前方不注意」 現行犯逮捕

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2020/1/21(火) 17:03

21日正午ごろ、愛知県の交差点で、「人が軽乗用車の下敷きになっている」と通報がありました。警察などによりますと、横断しようとしていた女性（65）が、右折してきた軽乗用車にはねられた後、下敷きになったとみられ、女性は1時間後に死亡が確認されました。警察は、軽乗用車を運転していた男性容疑者（61）を現行犯逮捕。容疑者の前方不注意が事故の原因と見て調べています。

信号交差点 こども園のバスに軽トラ衝突

園児と男性(80代)ら11人搬送

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は・・・止まれ！◇

2020/1/21(火) 14:44

21日午前9時ごろ、茨城県の信号交差点で、軽トラックと認定こども園のマイクロバスが衝突する事故があった。この事故で、園児など11人が病院に運ばれた。警察は認定こども園のバスの側面に軽トラックが衝突したとみて調べています。